



MOHAMMED HAMOUD/GETTY IMAGES

Les rebelles houthis tirent des missiles sur un destroyer de la marine américaine

-
- [27/11/2023](#)

Les rebelles houthis soutenus par l'Iran ont tiré deux missiles balistiques sur un destroyer de la marine américaine au large des côtes du Yémen tôt lundi matin.

Dimanche, quelques heures avant le lancement des missiles, l'USS *Mason* avait répondu à un appel de détresse d'un pétrolier commercial lié à Israël dans le golfe d'Aden.

Pétrolier saisi : Le pétrolier *Central Park*, géré par Zodiac Maritime Ltd, une société internationale de gestion de navires basée à Londres et appartenant à une famille israélienne, a lancé un appel à l'aide, déclarant qu'il était attaqué par une entité inconnue.

L'*USS Mason* et les navires alliés d'une force opérationnelle de lutte contre la piraterie opérant au large des côtes somaliennes ont répondu à l'appel et se sont approchés du pétrolier, exigeant que les attaquants libèrent le navire commercial.

« Par la suite, cinq individus armés ont débarqué du navire et ont tenté de s'enfuir à bord de leur petite embarcation », a déclaré le commandement central des États-Unis dans un communiqué. Ils ont ajouté que l'*USS Mason* « a poursuivi les assaillants et qu'ils ont fini par se rendre ».

Le Yémen accuse les rebelles : Dans un communiqué, le gouvernement internationalement reconnu du Yémen a rejeté la responsabilité de la saisie du navire sur les rebelles :

Le gouvernement yéménite a renouvelé sa dénonciation des actes de piraterie maritime perpétrés par les milices terroristes houthis avec le soutien du régime iranien, dont le dernier en date est le détournement du *Central Park*.

L'attaque s'est produite dans une partie du golfe d'Aden qui est censée être sous le contrôle du gouvernement yéménite et relativement éloignée du territoire contrôlé par les Houthis. Les pirates somaliens ne sont pas connus pour opérer dans cette zone.

Missiles tirés : À 1 h 41, heure locale, deux missiles balistiques ont été tirés depuis le Yémen contrôlé par les Houthis et ont atterri près de l'*USS Mason*.

Les deux missiles sont tombés à 10 milles nautiques du destroyer et ont atterri dans l'eau. Le commandement central des États-Unis a déclaré qu'aucun dommage n'avait été causé et qu'il n'y avait pas eu de blessés.

Le rôle du Yémen : Les incidents de ce type se sont multipliés depuis que le groupe terroriste Hamas a attaqué Israël le 7 octobre. Ce conflit croissant au Moyen-Orient a été prophétisé.

En raison de sa position stratégique internationale, le Yémen jouera certainement un rôle majeur dans les événements qui se dérouleront bientôt.

En savoir plus : Lisez « [L'Iran peut-il arrêter le commerce international via la mer Rouge ?](#) ».